



第 56 号

令和 5 年 8 月

会長 岡本 諒

## 女性部研修旅行を実施

令和 5 年度女性部研修旅行は 7 月 10 日（月）21 名が参加して行われました。

研修場所は

① 札幌市下水道科学館（北区麻生町）

下水道の仕組みや役割、またそれに携わる様々な技術者、担当者たちの業務内容を知ることが出来ました。

館内には小学生も見学していて、IT 技術を使った展示物は、子供たちはもとより、私たちも興味を引くものでした。

② 中沼プラスチック選別センター及び中沼資源選別センター（東区中沼）

私たちの地域では、火曜日に出すプラスチックごみと金曜日に出すびん・缶・ペットボトルについて、「容器包装リサイクル法」に基づく札幌市のごみ分別の考え方や方針などの説明を受け、その資源化される工程を見学しました。

また、市民の理解不足などから、現場では様々な苦勞をしていることや、私たち自身、分別のやり方を間違っていたことに気付かされることも多くありました。

札幌サンプラザホテルでの昼食を含め往復 6 時間 30 分、札幌市内ながら、あまりなじみのない地域のバスの旅。私たちの生活に密着した身近なところで多くの人々が、かかわってくれていることを学び、久しぶりの開催となった有意義な研修旅行でした。



下水道科学館の正面入口にて

# 4年ぶりの懇親、笑顔の輪

## 野外懇親会に 200 名余

当自治会最大のイベント、野外懇親会が6月18日（日）北野第二公園にて開催されました。

会場設営などの準備は、8時30分から35名ほどが集合、手際よく行われ、開始時刻11時の1時間前に完了しました。

岡本会長のあいさつに続き、来賓として北野まちづくりセンター所長や近隣の町内会長が紹介された後、懇親会が開始されました。

11時30分の時点で150名が参加、最終的には200名を超える参加がありました。

4年ぶりの懇親会、今年は特に、若い世代や小さな子供たちの参加が、目立ちました。

少し肌寒い天候で一時小雨が降りそうな天候ながらなんとか持ちなおす中、参加者は、4年ぶりの懇親の場を楽しみました。





## 夏の交通安全市民総ぐるみ運動街頭啓発

令和5年度「夏の交通安全市民総ぐるみ運動が」7月13日～22日までの10日間全道一斉に行われ、これに合わせて街頭啓発が行われました。北野地区では、毎年、北野平小学校校区内の4町内会（北野中央自治会、上北野町内会、南北野町内会、新和町内会）が担当で実施しています。

7月21日、2時30分より三菱自動車北野店駐車場（北野2条2丁目20-45）にて出発式を開始、清田区長、豊平警察署交通官、北野平小学校校長からそれぞれご挨拶を頂いた後、清田通りで街頭啓発を行いました。

参加団体は、上記の他、北野中央せせらぎ会、清田区交通安全運動推進委員会、また、北野平小学校の5,6年生の児童104名、教職員、PTAも参加。

炎天下ではありましたが、啓発のタスキを着用し「安全運転、シートベルト着用、スピードダウン」などの旗を振り熱心に、通過する車に交通安全を呼びかけました。



北野中央自治会では今年も登校時の児童に安全を呼びかけながら、スクールガード活動も自主的に実施しています。

### 会員異動のお知らせ

令和5年5月16日 2区8班に坂口大河さんが入会されました。  
(令和5年7月末日現在の会員数は 313世帯です。)

## 第2回役員・班長会議を開催

7月23日（日）令和5年度第2回役員・班長が開催され、主に10月末までの行事予定について審議されました。

1. 岡本会長挨拶
2. 審議された行事

行事名	実施日	説明
1 ふれあいサロン陶器作り	中止	講師、体調不良のため
2.夏休みラジオ体操	7月26日(火) ～8月6日(日)	当初8月10日であったが 短縮することとした
3.子供七夕まつり	8月7日(月)	午後4時開始 「ローソク出せ」も実施
4.四町内会合同盆踊り (担当 南北野町内会)	8月14日(月)	会場 DCM 北野通り店の営業時間が午後8時までとなっていることから3時～6時半に実施
5.北野通り及び第一・第二公園の花壇整備	8月26日(土) 9月23日(土) 10月28日(土)	10月は、秋の町内一斉清掃を含む
6.パークゴルフ大会	9月3日(日)	詳細については後日案内
7 敬老お祝い品の贈呈	9月18日(月)	該当者は、遠慮しないで調査票に記入してください
8.秋の交通安全運動街頭	9月22日(金)	会場 まちづくりセンター
9.八剣山ぶどう狩り	10月8日(日)	詳細については後日案内
10.避難所運営ゲーム講習会	10月29日(日)	

### 3. その他

#### ①水害時の避難について

当自治会は、札幌市のハザードマップによると洪水及び内水氾濫が想定される浸水地域になっているので、「大雨警戒レベル3（高齢者など避難）」の段階で、各自が状況を把握し、早め早めに避難行動をとってください。その際、周囲の人たちに一声かけることをお願いします。

#### ②ごみステーションのルール違反のごみについて

ルール違反のごみにより、迷惑していること、これの対策が提案されましたが、自治会会員は関係なく、アパートなど会員以外の住民、また、通りがかりの人や工業者がポイ捨てする事例が多いので、取り敢えず気が付いた人が注意をするようお願いします。また、清掃事務所のパトロール隊にも、更に一層の協力要請をして行きたい。